



Solicitud de colaboración con la DGE

Delegación solicitante: Delegación de Estudiantes de la Facultad de Bellas Artes

Nombre de la actividad: Salón del Estudiante, Festividad del Patrón y Concurso
"Diseña la mascota de la DEA"

Fecha, horario y lugar en el que se realizará la actividad:

Salón del Estudiante:

23, 24 y 25 de abril de 2025

9:00 a 14:00h

Parque Tecnológico de las Ciencias de la Salud

Festividad del Patrón de Bellas Artes y Restauración

Día a concretar próximamente

14:00 a 21:00

Facultad de Bellas Artes y Restauración

Concurso "Diseña la mascota de la DEA"

Publicación del fallo del jurado y entrega de premios 21 de abril

11:00h-12:00h

Facultad de Bellas Artes y Restauración

Personal, material y otros recursos solicitados a la DGE:

Se solicita el siguiente material de merchandising para serigrafiar:

- 600 bolígrafos Stix
- 200 llaveros Karby
- 40 libretas Mod
- 30 camisetas Atomic 150
- 40 botellas camu
- 40 estuches Kewa



Descripción detallada de la actividad incluyendo todo el material que se usará:

La Delegación de Estudiantes de la Facultad de Bellas Artes solicitamos este merch ya que somos una de las Facultades que seguimos trabajando por conseguir un presupuesto. Por ello, todas las actividades que tenemos planteadas dependen en gran medida del merch que podamos ofrecer como premio. El único con el que contamos actualmente son unas bolsas que se pidieron en el año 2023/24 en colaboración igualmente con la DGE.

SALÓN DEL ESTUDIANTE:

- 549 Bolígrafos
- 199 Llaveros
- 24 Libretas
- 20 Camisetas
- 24 Botellas
- 24 Estuches

Durante este evento realizaremos tres actividades principales.

Por un lado, la de informar sobre los grados de la Facultad, por otro lado una actividad de creación de llaveros y por último un Pasapalabra. La mayoría del Merch que pedimos tiene como objetivo promocionar nuestras RRSS a los visitantes para animarles a contactar con nosotros y dar a conocer la Delegación antes de que entren en la carrera. En el caso de los bolígrafos queremos serigrafiar además nuestro Instagram en ellos.

El taller de creación de llaveros consiste en que la DEA aportará materiales artísticos con los que los estudiantes puedan decorar unos llaveros de madera que por el reverso tendrán los logos tanto de la DGE como de la DEA. La idea es que los suban a Instagram, los mostremos en las stories de la cuenta oficial de la DEA y que ese acto sirva como entrada a un concurso de llaveros. Los dos llaveros que consideremos los mejores a nivel técnico y conceptual cada día se llevarán un premio de la DEA consistente en una bolsa con los elementos de merch que solicitamos. Para la decisión diaria de los premios nos encantaría contar con una persona de la DGE en el jurado compuesto por la permanente de la Delegación.

Por otro lado, el Pasapalabra será una actividad en la que trataremos de poner en valor el patrimonio artístico de la ciudad y la universidad. Las preguntas serán tanto generales como de los centros culturales y artísticos de la UGR. De esta manera, queremos dar a conocer la labor cultural de la Universidad y la Facultad de Bellas Artes. Aquellos que consigan completar el círculo completo se les premiará con una botella. Los que consigan responder 25/27 cuestiones podrán ganar un estuche y los que respondan 23/27 preguntas se podrán llevar una libreta. Al resto de participantes se les obsequiará con un bolígrafo.

FESTIVIDAD DEL PATRÓN

- 50 bolígrafos
- 15 libretas
- 15 botellas
- 15 estuches
- 10 camisetas



La Festividad del Alonso Cano de 2025 debería de haber sucedido el 21 de marzo. Sin embargo, debido a las lluvias se pospuso. La fecha no está decidida aún, pero el decanato tiene la firme voluntad de llevarla a cabo. En cuanto se nos comuniquen la fecha se lo haremos saber a la DGE en caso de que se nos acepte esta colaboración.

Las actividades que tenemos organizadas para ese día son principalmente torneos de consolas. Disponemos de dos consolas Nintendo Switch y una consola Nintendo Wii en las que vamos a hacer torneos tanto del Mario Kart 8 como del Súper Mario y otros juegos similares. Como premios del torneo, ya que no contamos con el suficiente apoyo económico desde nuestro decanato, nos gustaría usar el merch que estamos solicitando. Ahora mismo tenemos programados tres torneos diferentes en los que queremos otorgar un kit de bolsa, botella, libreta, bolígrafos y estuches a cada integrante de los equipos ganadores de cada categoría siendo el número de mandos de la consola el número máximo de participantes.

Las camisetas que solicitamos tanto para el Salón del Estudiante como para el Patrón serán distribuidas entre los voluntarios de las actividades para facilitar su distinción.

CONCURSO “DISEÑA LA MASCOTA DE LA DEA”

Dado que nuestro reglamento únicamente especifica el isotipo de la DEA, hemos querido poner en marcha un concurso abierto a los miembros del Club de Cómics e Ilustración de la Facultad de Bellas Artes para crear una mascota. Este club es de libre acceso, cualquier estudiante puede acceder y el concurso se promocionará tanto en nuestras RRSS como en las de la Facultad y el Club de cómics.

Nuestra visión es convertir esa mascota más tarde en un isotipo que podemos usar en futuro merchandising y colaboraciones y que además, nos ayude a asentar nuestra identidad en la Facultad. Con esta acción, también estamos promocionando el único club que existe actualmente en nuestra Facultad con la idea que más gente se interese no solo por esta iniciativa sino por poner en marcha sus propios clubes.

El jurado estará compuesto por la permanente de la DEA, un integrante de la DGE si así se desea y el vicedecano de Estudiantes o en el caso de que no sea posible aún profesor de la mención de diseño gráfico. El premio será un kit de bolsa, llaveros, botella, libreta, bolígrafos y estuche.

Cuento con el visto bueno del/la gestor/a de espacios para realizar la actividad.

Firma del Delegado/a o Subdelegado/a: Firma opcional de persona responsable: